

Weihenstephaner

B E R L I N

Unsere Empfehlungen

2 Knacker

auf Grünkohl mit Knusprigen Bratkartoffeln

2 Knacker on Kale with Crispy Fried Potatoes

€ 14,90

„Weihenstephaner Gröstl“

Gänse und Entenfetzen mit Rosenkohl, Zwiebel, Speck, Petersilie, Bratkartoffeln
und 1 Spiegelei

Goose and duck shreds with brussels sprouts, onions and fried potatoes
and a fried egg

€ 25,90

Enten-Gänse-Bowl

mit Enten und Gänse fetzen, Rotkohl, Quinoa, frittierte Süßkartoffel-Würfel,
Spinat und Orangen-Thymian-Dressing

With duck and goose shreds, red cabbage, quinoa, fried sweet potato cubes, spinach, and orange-
thyme dressing

€ 20,90

Gebackener Camembert

mit Baguette, Knackigen Blatt-Salat und Preiselbeeren

Baked Camembert with lingonberries
and crispy leaf salad, served with Baguette,

€ 15,90



Weihenstephaner Braupakt

Der Weihenstephaner Braupakt ist eine Kooperation

zwischen der weltbekannten belgischen Brauerei St. Bernardus und Weihenstephan

gebraut wird natürlich nach dem Reinheitsgebot von 1516. Erwarten Sie ein kräftiges, würziges, aromatisches, fruchtiges und
filtriertes Bier, das Ihren Gaumen auf eine noch nie dagewesene Art und Weise erfreut.

The Weihenstephan Brewing Pact is a co-operation

between the world-famous Belgian brewery St. Bernardus and Weihenstephan

Naturally, it is brewed in accordance with the Purity Law of 1516. Expect a strong, flavoursome, aromatic, fruity and filtered
beer that will delight your palate in a way you have never experienced before

Flasche 0,33l - 5,50 €